

Presidente de Colombia volvió a condenar bloqueo de EEUU a Cuba



Imagen de archivo/RHC

Bogotá, 22 dic (RHC) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, volvió a condenar este domingo las políticas unilaterales de Estados Unidos contra Cuba, al tiempo que destacó un video donde se aprecia una marcha multitudinaria realizada en La Habana el pasado viernes.

“El bloqueo económico a una nación es una violación sistemática de los derechos humanos de todos sus habitantes. (...) no es más que una política imperial y choca contra cualquier base ética o democrática de un ser humano. ¿No quieren migrantes ni en Europa ni en Estados Unidos? entonces suspendan los bloqueos”, refirió el mandatario en su red social X.

Replicó el jefe de Estado un tuit de la cuenta de X Cuba no es Miami, donde revelan imágenes de la gran movilización que protagonizó el pueblo el pasado viernes en el malecón habanero en apoyo al Gobierno y rechazo a las medidas coercitivas que por más de 60 años imponen sucesivas administraciones sobre la isla.

La marcha, encabezada por el General de Ejército Raúl Castro y el presidente cubano Miguel Díaz-Canel, se hizo asimismo para reclamar la salida del país antillano de la lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo, en la que se incluyó a Cuba como parte de la política de máxima

presión que esa norteaña nación aplica contra el país caribeño.

También ayer el presidente colombiano usó la plataforma digital para condenar el bloqueo y consideró que el cerco constituye una violación de los derechos humanos.

Publicó, además, foto de un avión de la Fuerza Armada que durante la víspera transportó ayuda solidaria a la isla, recientemente azotada por severos eventos climatológicos.

La aeronave llevó hasta La Habana más de 10 toneladas de alimentos no perecederos, medicamentos y otros insumos eléctricos recolectados en su mayoría por el Movimiento de Solidaridad con la isla y la Asociación de Cubanos residentes, con apoyo del Partido Comunista Colombiano, la Cancillería, el Congreso y el Gobierno.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372620-presidente-de-colombia-volvio-a-condenar-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba